

ABSTRAK

Gadis Anggraini. NIM 31133210011. Perbedaan Persepsi Orang Tua (Perempuan) Antar Generasi Tentang Pendidikan Kaum Perempuan Di Kecamatan Badar Kabupaten Aceh Tenggara. Skripsi. Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbedaan persepsi orang tua (Perempuan) antar generasi tentang pendidikan kaum perempuan di Kecamatan Badar. Metode yang digunakan adalah metode penelitian Lapangan. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, interview dan studi pustaka. Untuk menganalisis data maka di lakukan beberapa tahapan yaitu dengan menemukan dan mengumpulkan sumber-sumber baik primer maupun skunder, selanjutnya melakukan verifikasi sumber yaitu pengujian mengenai kebenaran atau ketepatan dari sumber yang diperoleh dengan cara melakukan kritik eksternal dan internal, kemudian menyusun hasil-hasil data penelitian berupa data primer dan skunder yang telah diseleksi. Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan menunjukkan bahwa Persepsi Orang Tua (Perempuan) tentang Pendidikan Kaum Perempuan pada usia 40-an dengan usia 60-an tentang pendidikan kaum perempuan. Rendahnya pendidikan perempuan zaman dulu disebabkan oleh rendahnya faktor ekonomi keluarga sehingga anak perempuan itu tidak dapat berpendidikan karena pada zaman dulu itu pendidikan perempuan tidak terlalu penting maka dari pada itu perempuan tidak disekolahkan oleh orang-orang tua mereka hanya saja anak lelaki mereka yang wajib disekolahkan karena lelaki itu merupakan pemimpin dalam keluarga dan dalam bidang apa saja bagi orang tua pada zaman dulu perempuan cukup diam dirumah mengerjakan pekerjaan rumah dan mengurus anak-anaknya. Oleh karena itu perempuan mempunyai hak, kewajiban dan kesempatan yang sama dengan pria untuk ikut serta sepenuhnya dalam segala kegiatan pembangunan. Peranan perempuan dalam pembangunan tidak mengurangi dalam pembinaan keluarga sejahtera pada umumnya dan pembinaan generasi muda khususnya dalam rangka pembinaan manusia Indonesia seutuhnya.

Kata Kunci: Persepsi Orang Tua (Perempuan) Antar Generasi Tentang Pendidikan Kaum Perempuan

